
Antrag Nr. 17-O-18-0010
SPD-Fraktion

Betreff:

Berichtsantrag zur Situationn der Kinderbetreuung in Medenbach - SPD -  

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Sind in Medenbach ausreichend Plätze für das neue Kindergartenjahr vorhanden? 
Wenn nein, wie hoch ist der zusätzliche Bedarf?

2. Sofern Pkt. 1 negativ zu beantworten ist: Gibt es eine Warteliste? Wenn ja, wie lang 
ist diese?

3. Wie sind die Betreuungsplätze nach Altersgruppen verteilt?

4. Wie ist die Personalsituation in der Medenbacher Kindertagesstätte?

Begründung:

Insgesamt besteht eine Unterversorgung an Plätzen, daher ist für uns die  Auslastung der 
Medenbacher Kindertagesstätte von Interesse ist, da auch hier auswärtige Kinder betreut 
werden. Fraglich wäre demnach, ob Medenbacher Kinder daher in auswärtige 
Kindertagesstätten gehen müssten.
 

Wiesbaden, 19.05.2017


